

# ミレ信用組合 IR情報【第33号】



<http://www.mire.co.jp>

発行日 2018年10月10日

発行：ミレ信用組合

## 10月～12月行事のご案内

- 10/14(日) [J-GREEN堺]  
ミレカップ・アボジサッカー大会
- 10/29(月) [大阪新阪急ホテル]  
ミレ・ビジネスクラブ第9回勉強会
- 11/11～12日 [静岡県館山寺温泉]  
生野・異支店合同帰郷旅行
- 11月下旬から12月上旬  
ブロック別組合員フォーラム
- 12/4(火) [中国料理大成園]  
ミレ・ビジネスクラブ忘年会

## 平成30年9月末・業績速報 預積金残高1,113億円、貸出金残高735億円

平素は、格別のご支援ご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

ここに、平成30年9月末現在の業容について、ご報告申し上げます。

預積金残高は、期中49億円増加、貸出金残高は、期中39億円増加(成長率5.6%)と順調に推移しております。

なお、平成30年度の仮決算内容の詳細につきましては、11月に発行を予定しております『平成30年度上半期経営情報(ディスクロージャー誌)』でお知らせするとともに、11月下旬から実施する営業店ブロック別の組合員フォーラムでもご説明いたします。

引き続き、皆様のご支援・ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。

※当組合9月開催の理事会において、具信慈理事が常務理事に就任した事をお知らせいたします。

(金額単位:百万円)

項目名	30年9月末目標	30年9月末実績	目標対比	期中増減	前年同月対比
預積金残高	109,308	113,658	4,350	4,991	4,823
貸出金残高	73,514	73,552	38	3,918	4
貸出先数※	1,884	1,738	△146	△56	△66
組合員数※	15,500	15,384	△116	662	859

※貸出先数と組合員数目標は、3月末目標となっております。

## (株)エス・バイ・ケイ(南大阪支店取引先)のご紹介

1アイテムの製造、ご提案はもろろんのこと、アイテムとアイデアの組み合わせ、完成商品のご提案もさせていただくよう商品と向き合う。それがエス・バイ・ケイのスピリットです。

創業当初、軟質樹脂の製造メーカーから始まり、樹脂全般の成型メーカーへ。そして金型製造から始まったロボット溶接・NCペンダー加工などの金属加工全般、そして樹脂との組み合わせによる製品化へとお客様の様々なニーズに対応するメーカーへと進化してまいりました。

お気兼ねなくスタッフに相談して頂ければ、必要に応じて製品設計に始まり金型設計は言うまでもなく、完成品レベルでの評価試験までお手伝いさせていただきます。



【会社概要】 <http://sbyk.co.jp>  
代表取締役: 小山 行世  
立: 平成8年1月31日  
本社: 和泉市芦郡町90-1  
堺工場: 堺市南区高尾3丁324番  
事業内容: 合成樹脂、プラスチック製造業

## MIYABI'S(和歌山支店取引先)のご紹介

当店は、無類のパウムクーヘン好きというオーナーが、まるやかな北海道牛乳と厳選された新鮮な卵のみを使用し素材からこだわったおいしいパウムクーヘンをお客様に販売しております。

まるやかな味と新鮮な甘みが引き立ち、ふんわり食べやすく優しい味は子供たちにも大人気です。

また、通常のパウムクーヘンだけでなくアイスパウムやプレミアムパウムなどもご用意しており、大切なお客様に笑顔で美味しいと言っていたるように日々、商品開発に工夫しております。

WEB予約も承っておりますので、お歳暮や贈答用にも是非ご利用ください。



【お店概要】  
責任者: 山田 浩司  
所在地: 泉佐野市上町2-2-12 Tel: 072-463-7177  
営業時間: 10:00～20:00 ※元旦のみ(不定休)

## MBC第8期総会及び講演会開催(大阪新阪急ホテル)

会員33名とビジター24名、来賓および組合役職員など総勢83名の参加の下、7/5(木)大阪新阪急ホテルにおいて『ミレ・ビジネスクラブ第8期総会』と記念講演会が開催されました。講演会では、元関西テレビアナウンサーで現在ラジオパーソナリティとして活躍されている桑原征平氏をお招きして、『体当たり人生～チャンスは必ずやってくる!～』と題した自身の波乱万丈のアナウンサー人生や、事業を行う上で人や社会に貢献する事の大切さを学んだ有意義な講演会でした。

第8期総会では、新会長に金昌文氏が選任され第8期事業計画予算案についての報告と会員数を100名とする決意表明がありました。(9月末現在会員数80名)

第2部の懇親会では会員及びビジター間の積極的な名刺交換が行われ、大変有意義な総会となりました。



## 営業店地域貢献活動

当組合地域貢献活動の一環として、8月25日(土)に行われた道路清掃活動「紀州路クリーン大作戦2018」に、和歌山支店職員及び和歌山県に在住する当組合役職員の7名が参加しました。



当組合は地域貢献活動の一環として、毎年清掃活動を継続して実施しております。

お客様の明るい未来を、全力でサポートいたします! MIRE SHINYOKUMIAI

